



Nombre de alumnos: César Abraham Morales Pérez

Nombre del profesor: Silvino Domínguez Pérez.

Trabajo: “Casos difíciles

Unidad: III

Materia: Legislación en Salud

Licenciatura: Lic. En Enfermería

Grado: 8º cuatrimestre Grupo: “B”

Comitán de Domínguez, Chiapas a 10/03/2022

dependencia y, en definitiva, de infantilización.

3.3 Algunos "Casos difíciles" de la ética profesional

La existencia de las formas morales siempre ha afectado a la persona humana, ya que desde pequeños captamos por diversos medios la existencia de dichas normas, y de hecho, siempre somos afectados por ellas en forma de consejo, de orden o en otros casos como una obligación o prohibición, pero siempre con el fin de tratar de orientar e incluso determinar la conducta humana.

1. El problema de la diversidad de sistemas morales. Este se da debido al pluralismo que existe en las tendencias frente a un mismo acto, esto es que, para cuando algunas personas un acto es lo correcto, para otros es inmoral,

25/02/2022

por ejemplo el divorcio, el aborto, la eutanasia, etc.

2. El problema de la libertad humana. No es del todo real, ya que todo individuo está de cierta forma condicionando por una sociedad en la cual todo persona actúa bajo una presión social, cultural o laboral; aunque considerando a la ética y la moral, permite conservar una conciencia, misma que permite a una persona actuar en base en un criterio propio.

3. El problema de los valores.

4. El problema del fin y los medios. Muchos sostienen la importancia del fin de tal modo que cualquier medio es bueno si se ejecuta para obtener un fin bueno.

5. El problema de la obligación moral.

6. La diferencia entre ética y moral. Este es un problema que yo creo que a la mayoría de las personas nos ha ocurrido y nos ha preguntado.

La ética y su método.

- El carácter científico y racional de la ética. La palabra ética viene del griego ethos, que significa costumbre y la palabra moral viene del latín mos, moris que también significa costumbre.

25/02/2022

El carácter racional viene por el uso de la razón. La ética no es una ciencia experimental, sino racional ya que fundamenta sus modelos éticos por medio de la razón.

- La ética es una ciencia normativa.

La ética también es una ciencia normativa ya que estudia lo que es normal, pero no lo normal de hecho, que es lo que suele suceder, sino lo normal de derecho, o sea lo que debería suceder, por lo tanto la ética es una ciencia que estudia lo normal de derecho.

- El método de la ética:

Consiste en los siguientes pasos:

- 1.- Observación

- 2.- Evaluación

- 3.- Percepción axiológica.

- Conceptualización y conocimiento holístico en ética.

Se trata de la inteligencia o sea la conceptualización, análisis, razonamiento y percepción con toda claridad de un significado.

BIBLIOGRAFÍA:

Universidad Del Sureste (UDS). (2022). Antología de legislación en Salud.
Recuperado el 10/03/2022 de plataforma educativa digital.